

Strafrecht und Ordnungswidrigkeiten

Wir verteidigen Sie auch im Straf- und Ordnungswidrigkeitenrecht. Dabei gilt: Je früher Sie einen Rechtsanwalt beauftragen, desto größer sind die Verteidigungsmöglichkeiten. Ein Strafverfahren beginnt mit dem so genannten Ermittlungsverfahren. Als Beschuldigter eines Strafverfahrens erhalten Sie erst zum Abschluss der Ermittlungen mittels einer Vorladung Kenntnis davon, dass ein Verfahren gegen Sie eingeleitet worden ist. Um Ihrem Rechtsanwalt die größtmöglichen Verteidigungsmöglichkeiten zu erhalten, sehen Sie bitte unbedingt davon ab, eigene Erklärungen vor der Polizei oder sonstigen Stellen abzugeben. Viele Beschuldigte sind der Auffassung, das Strafverfahren dadurch abwenden zu können, dass sie bereits bei der Polizei eine Einlassung abgeben. Hierdurch wird jedoch auf das Recht verzichtet, sich zur Sache nicht einlassen zu müssen. Dieses Schweigerecht ist für die Verteidigung in nahezu allen Fällen von entscheidender Bedeutung. Sobald Sie daher von der Einleitung eines Strafverfahrens gegen sich selbst Kenntnis erhalten, suchen Sie bitte unverzüglich einen unserer Rechtsanwälte auf. Dies gilt gleichfalls für die Einleitung eines Ordnungswidrigkeiten- verfahrens gegen sich selbst als Betroffenen.

Zuständiger Rechtsanwalt: [Kai Buyting](#)

Haftung der Gemeinde nach Unfall wegen unzureichend verankertem Fußballtor

Urteil des Schleswig Holsteinischen Oberlandesgerichts vom 25.10.2011, Aktenzeichen 11 U 71/11

Als Betreiberin eines Spiel- und Bolzplatzes ist eine Gemeinde verpflichtet, dort befindliche Fußballtore ausreichend gegen Umkippen zu sichern. Geschieht dies nicht und verletzt sich durch das Umfallen eines Tores ein Kind beim Spielen, so ist die Gemeinde zur Zahlung von Schadensersatz und Schmerzensgeld verpflichtet.

Die Gemeinde hat ihre Verkehrssicherungspflichten schuldhaft verletzt, indem sie das Tor nicht ausreichend gegen Umkippen gesichert hat. Die Fußballtore wurden regelmäßig, insbesondere nach den Wochenenden, in einem ungesicherten Zustand von einem Gemeindemitarbeiter vorgefunden und mussten regelmäßig neu verankert werden.

Wenden Sie sich einfach an Herrn [Rechtsanwalt Buyting](#).